
A MODO DE BALANCE

Valdés hace hincapié en
producción y urbanismo

El mandatario hizo eje en el lugar,
dado al sector privado durante sus
ocho años, al tiempo que ponderó
los procesos de modernización que
se impulsan en localidades en lo
vinculado a vivienda e
infraestructura de diferente índole.
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INVERSIÓN Y COQUETEO. Recorriendo diferentes parques industriales mientras hace guiños El presidente Milei.

l gobernador de Co-
rrientes, Gustavo
Valdés fue entrevis-

tado en la víspera y habló
sobre su último año de ges-
tión ante los micrófonos de
radio Sudamericana y dijo:
"Trabajo, simplemente tra-
bajo, desde el primer día sa-
bía cuál era el último año de
gestión, siempre dije: no va-
mos a hacer ningún intento
loco, porque por ahí corría
el rumor de que 'vamos a
modificar la Constitución', y
yo siempre dije que tenía-
mos un tiempo y ese tiem-
po se está cumpliendo, no
hay plazo inexorable. Falta
poco, pero seguimos traba-
jando mejor que el primer
día, porque el primer día es
como que te vas adaptado y
los últimos días venís emba-
lado".

Valdés destacó lo que
considera un logro de su
Gobierno: "Nosotros pagá-
bamos los sueldos, ese era
una gran mérito y el gran
desafío era si podía lograr
industrializar la provincia.
Hoy, nosotros vemos que te-
nemos 18 parques industria-
les y creciendo, eso es muy
positivo".

"Tuvimos años difíciles,
años con recesión, años con

alta inflación y nosotros, sin
embargo, seguimos crecien-
do. Recuerdo que, cuando
asumí, por ejemplo, el Par-
que de Santa Rosa no tenía
disponibilidad energética y
hoy vemos otra cosa. Tuvi-
mos que hacer las inversio-
nes y vemos otra cosa, que
era uno de los de los parques
símbolos, hicimos la inver-
sión, ampliamos el parque,
el Parque de Ituzaingó no
existía, el Puerto de Ituzain-
gó ni estaba proyectado",
detalló el ituzaingueño.

Ante la pregunta sobre
cuál es la obra con la que
cerrará su gestión, el man-
datario correntino respon-
dió que la inauguración del
Instituto Oncológico y aña-
dió: "La Unidad es una cosa
maravillosa pero me parece
que el símbolo y lo que no-
sotros estamos dejando en
materia de lucha, es el On-
cológico, que va a ser algo
impresionante porque esta-
mos trayendo el aparato más
moderno de Sudamérica en
Corrientes".

A su vez, Valdés asegu-
ró: "La única manera de go-
bernar una Provincia es ha-
cer crecer el sector privado,
no hacer crecer el sector
público, esa es alguna de las

peleas con algunos. Creen
que el éxito está en repartir-
se el Estado y repartirse por
cuotas iguales entre los que
gobernamos y me parece
que el mejor beneficio que
podemos dar a la provincia

de Corrientes es mantener el
Estado, hacerlo eficiente,
tratar de reducirlo y tratar de
hacer crecer el sector priva-
do. O si no, son muy difícil
las obras que hemos hecho,
por ejemplo, en zona rural".

OTRA ÉPOCA

"Me parece que nosotros
cambiamos el paradigma de
tener un Estado que cum-
pla, a un Estado que real-
mente progrese en sus sec-
tores más dinámicos de la

economía, me parece que es
un logro y es el camino que
hay que seguir", remarcó el
Gobernador.

Asimismo, añadió: "Hoy
estamos mejor porque Bue-
nos Aires no tira manteca al
techo. De ninguna manera
recibíamos, con el anterior
gobierno no recibíamos
nada, o recibíamos menos
incluso que ahora o igual que
ahora. Hasta incluso, pode-
mos decir un poquito más en
algunos rubros, pero se gas-
taban los recursos del Esta-

do era una cosa increíble y no
se gastaban Corrientes".

"Hay cosas que duelen,
pero necesitamos tener una
macroeconomía más esta-
ble, nosotros vemos que este
es un Estado nacional que
comienza a tratar de poner-
se en la senda del equilibrio
fiscal. Nosotros en este mo-
mento recibimos más plata
que en el Gobierno anterior
en materia de viviendas,
pero recibimos menos plata
para escuelas y obras públi-
cas", explicó.

CENTRALIDAD.
Brambilla es su
diputada de con-
fianza.

Zigzagueos con la NaciónZigzagueos con la NaciónZigzagueos con la NaciónZigzagueos con la NaciónZigzagueos con la Nación
"Es difícil ser crítico con Corrientes con

términos numéricos, el Chaco recibe un
punto menos de coparticipación que se-
guimos reclamando, sin embargo, nuestro
números son mejores que el Chaco en tér-
minos cualitativos, no sólo que tenemos
equilibrio fiscal, nosotros invertimos 15
puntos de nuestro presupuesto por año y
eso es un número a tener en cuenta", pun-
tualizó el mandatario.

En este sentido, agregó: "Entonces una
Argentina que trata de llegar al equilibrio
fiscal, contra una provincia en el caso de
Corrientes donde invertimos 15 puntos de
nuestro presupuesto es una provincia que
está ordenada y tenemos cero deuda".

E

Sobre el rol de Corrientes con sus legis-
ladores en el Congreso de la Nación, indi-
có: "Nosotros igual, nosotros acompañamos
la Ley de Bases fundamentalmente que era
un punto de partida de este Gobierno, y
acompañamos en otras cosas en el Senado.
De igual, tiene esas cosas la política de di-
putados que responden al Gobierno, hoy no
tenemos ninguno, salvo Brambilla, los de-
más están libres".

"Nosotros estamos acompañando en lí-

neas generales lo que hacemos, lo que cree-
mos, lo que creemos que es conveniente para
Corrientes fundamentalmente y después
para la Argentina, pero nosotros tenemos
que ir al Congreso de la Nación a defender
los intereses de Corrientes. Porque si no,
terminamos defendiendo los intereses de los
partidos políticos y cuando defendemos los
intereses de los partidos políticos, tiramos
por la borda la representación popular de
nuestras provincias", aseveró.

"Hay un orden y una valoración. Lo
que pasa es que la Argentina se debate en
tanto años de fiestas, tantos años de ma-
nejar mal la economía, por ejemplo, subsi-
dio a la energía, 15.000 millones de dóla-
res, por año, 12.000, 10.000, 7.000 y cre-
ciendo, así veníamos. Y esos son dólares
que terminan en subsidios, es decir, que
son dólares que pierde el Estado que ter-
minan en bolsillo de la gente, pero funda-
mentalmente terminan en el bolsillo de los
que más tienen, no de los que menos tie-
nen, porque como es proporcional, el que
menos tiene se beneficia en 50.000 pesos,
pero el que más consume se beneficia en
millones", aclaró.
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